

石井十次の会

えびの市・小林市・高原町

西諸支部通信 令和6年10月

例年になく暑さや台風の影響、そしてこれからも油断を許さない地震への備えなど、不安な日々が続く今年度前半でした。日頃より石井十次の会西諸支部へご協力・ご支援いただき、ありがとうございます。

さて、今年度も後半に入りました。後半も、子ども達が健やかに成長していけるように皆で支援していきましょう。そして、卒園する子や進学する子が新しい世界を切りひらいて、力強く生きていこうとする姿をみんなでも応援していきましょう。

今年度前半の活動の様子とこれからの計画についてお知らせします。会員の皆様のご理解とご協力を引き続きお願いいたします。

★石井十次の会西諸支部総会

5月25日(土)に高原町商工会館において、開催しました。役員改選とともに、本年度の活動計画など協議しました。その中で、「会員の交流」と「神武の家を支援する活動」を充実させること、神武の家の環境整備を一緒にすることが提案されました。

★みんなで、お盆前の草刈り

夏休み中は、子ども達と職員がラジオ体操の後、除草作業をしていましたが、植物たちの成長は著しくどんどん雑草が深くなります。そこで、8月12日午前7時より子ども達と職員と12名の会員と一緒に、草を刈ったり剪定をしたりしました。子ども達は、黙々と草を抜いたり集めたりしました。一輪車で集めた枝や草を運ぶ中高生達はたくましく大人も顔負けです。その姿に感動して、「すごいね、頑張っているね。」と声を掛ける女性会員もいました。



休憩時には、子ども達が冷たいお茶やスイカを運んでくれました。子ども達も、朝からの作業で疲れているはずなのに、会員一人一人に「休憩してください、水分をとってください。」と、敷地内のあちらこちらにいる会員へ冷たいお茶を運んでくれて、その気遣いと冷たいお茶に生き返りました。吉原園長は、「いつもは作業に消極的な子どもたちだが、一生懸命最後まで取り組む姿を見ることができ、新たな嬉しい発見であった。会員の熱意に後押しされて、子ども達や職員が自分の家は自分たちできれいにするということを学ぶ良い経験となった。」と、話しておられました。

12月には、神武の家の「年末大掃除」を計画しています。新しい年を迎える準備を各ご家庭でもされるように、みんなで清掃をしたいと考えています。後日、詳細をお知らせしますので多くの会員の皆様にご参加くださいますようお願いいたします。

★みんなで焼肉交流会

今年度より会員となられた「焼肉やません」(小林市堤)の店主のご厚意で開催することができました。午前中は草刈り作業で汗だくになりホコリまみれだった子ども達も、お風呂に入り、ちょっとおめかしして参加しました。



いつもは調理室で調理している職員さんや子ども達の対応に追われている職員さんも、目の前の肉や野菜を次から次に焼いて、子ども達と一緒にお腹いっぱい食べました。中高生の中には、「食べ放題ですか？追加してもいいですか？」や「デザートも注文していいですか？」と確認しながらも、満足いくまで食べているようでした。お兄さんやお姉さんが、下級生の皿に、焼いた肉を取り分けたり飲み物をそそいだりする優しい面が常に見られ、日頃の神武の家での様子がうかがえました。

一緒に作業をしたり一緒に食事をしたりすることで、いつもは話したことがない会員と子ども達や職員の皆さんとが気軽に話せるようになった気がします。

そして、何よりもこの行事が子ども達にとって、夏休みの楽しい思い出になっていることを願っています。

★これからの行事に参加しませんか？

お問い合わせ等は「石井記念神武の家」まで、お願いします。

10月 19日(土) 十字の会会員研修(高鍋町)への参加

11月 16日(土) 「神武の家」の子ども達と会員と地域住民との交流会～高原町民体育館

22日(金) 児嶋草次郎理事長講話(西諸県地区社会教育委員研修会)～高原町ほほえみ館
* 西諸支部会員研修会を兼ねます。

23日(土) 収穫感謝祭(木城町石井記念友愛社) *ゆうあい通信でご確認ください。

12月 21日(土) 「神武の家」の年末大掃除～午前9時から

25日(水) クリスマスプレゼント贈呈

1月 石井十次召天記念式(木城町石井記念友愛社) *ゆうあい通信でご確認ください。

3月 「神武の家」の子ども達と「いちご狩り」交流

卒園生を祝う会

令和7年5月 西諸支部総会…「神武の家」で開催し、施設見学を兼ねる。